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　住宅会社でも昨年からメガソーラーに参入する動きが起きている。　 
荒川区西日暮里に本社を置き注文住宅・分譲住宅を主に手掛ける㈱ハセベ
では、２０１３年の７月 15 日に茨城県稲敷市でメガソーラー発電の売電
を開始した。住宅事業者から見たメガソーラー事業の魅力や強みはどこに
あるのか。長谷部忠彦社長に聞いた。

　

―
―
メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
は
、
自
然
エ
ネ

ル
ギ
ー
活
用
と
し
て
の
価
値
の
大
き
さ

も
さ
る
こ
と
な
が
ら
、
固
定
買
い
取
り

制
度
（
Ｆ
Ｉ
Ｔ
）
に
よ
る
ビ
ジ
ネ
ス
面

で
の
メ
リ
ッ
ト
で
も
注
目
を
集
め
て
い

ま
す
。
発
電
所
を
オ
ー
プ
ン
し
て
そ
の

後
の
状
況
は
ど
う
で
す
か
。

　

長
谷
部 

住
宅
事
業
を
し
て
い
る
立

場
か
ら
見
る
と
、
遊
休
地
を
活
用
し
た

メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
と
い
う
の
は
、
初
期
投

資
は
あ
り
ま
す
が
、
そ
の
後
の
仕
入
れ

は
あ
り
ま
せ
ん
し
、
収
入
は
Ｆ
Ｉ
Ｔ
で

国
が
保
証
し
て
く
れ
て
い
る
よ
う
な
も

の
で
す
か
ら
20
年
先
を
見
越
し
た
投
資

と
し
て
こ
れ
だ
け
リ
ス
ク
の
低
い
も
の

は
聞
い
た
こ
と
が
あ
り
ま
せ
ん
。

　

建
設
資
金
に
関
し
て
は
銀
行
か
ら
融

資
を
受
け
た
の
で
売
電
分
の
利
益
で
先

行
返
済
し
て
い
ま
す
。
銀
行
シ
ミ
ュ

レ
ー
シ
ョ
ン
に
よ
る
と
12
年
か
か
る
と

試
算
さ
れ
ま
し
た
が
、
６
カ
月
の
実
績

か
ら
す
る
と
７
年
足
ら
ず
で
返
済
を
終

了
、
そ
の
後
の
収
益
は
全
額
配
当
す
る

予
定
で
す
。

　

ま
た
、
契
約
は
電
力
会
社
と
事
業
主

で
行
い
ま
す
が
、
も
し
も
事
業
主
が
支

払
え
な
い
場
合
は
、
銀
行
が
代
理
受
領

こ
と
が
で
き
ま
す
か
ら
、
銀
行
側
に

と
っ
て
こ
れ
ほ
ど
安
全
な
融
資
は
な
い
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